

## Moi, c'est pas pareil !!!!



- Notre championnat de fédérale « amateur » est gangréné par les affaires de gros sous, **oui mais** moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi, personne ne touche un seul centime.
- Certains clubs payent les joueurs, les entraineurs et même leurs dirigeants, **oui mais moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi**, il n'y a que des bénévoles qui ne se font même pas rembourser les frais de déplacement ou de téléphone.
- Beaucoup de clubs engagent des « mercenaires » grassement rétribués pour atteindre leurs objectifs, **oui mais moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi**, il n'y a que des joueurs du cru, issus de l'école de rugby.
- Dans certains clubs, si tu enlèves le pognon, il ne reste plus rien, **oui mais moi, c'est pas** pareil : Chez nous il y a un vrai esprit Club. On se bat pour l'amour du maillot.
- Parfois autour du terrain j'ai peur chez certains de mes adversaires, **oui mais moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi**, les supporters sont respectueux des adversaires et des décisions de l'arbitre.
- Certains joueurs utilisent des arguments frappants et saignants pour faire gagner leur équipe même si c'est illégal et dangereux, **oui mais moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi**, les joueurs ont « tous » signé une charte de bonne conduite et s'engagent sous peine de sanction, voir de suspension, à la respecter.
- Beaucoup d'équipes ne construisent aucun jeu, elles se contentent de défendre et de pourrir le jeu de l'adversaire, oui mais moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi, les joueurs font vivre le ballon jusqu'à l'aile et tant pis si on perd, au moins on s'est bien amusé.
- Dans beaucoup de clubs (presque tous) les gens sont sectaires, racistes et agressifs, **oui mais** moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi, les gens ont l'esprit ouvert et ils sont respectueux des idées et des opinions de l'adversaire, même quand on perd.
- Beaucoup d'équipes ne respectent pas la déontologie de notre sport, **heureusement moi, c'est pas pareil : dans mon club à moi,** tout est pur, sans tâches d'ailleurs nos couleurs sont le blanc immaculé.
- -La FFR ne fait rien pour les petits clubs formateurs, elle favorise toujours les « gros », heureusement pour moi, c'est pas pareil, j'ai oublié de préciser que je n'actue pas dans le championnat français car comme nous sommes tous des anges on ne peut jouer qu'au ...



Paradis !!!!!



PS : Toute ressemblance avec un club existant ou ayant existé ne serait que pure coïncidence, toutefois on peut changer le dernier mot : Paradis par le club de son choix, ça marche aussi .